



Regierungsratsbeschluss vom 31. Oktober 2017

Ausgabenbericht „Erweiterung und konzeptuelle Anpassung der Notschlafstelle Basel“ – Pilotprojekt

P171545

Anzug Beatriz Greuter und Konsorten betreffend Notschlafstelle

P165605

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Beatrice Greuter abzuschreiben.

Begründung

Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, der Sozialhilfe für die Durchführung eines Pilotprojekts für eine Erweiterung und konzeptuelle Anpassung der Notschlafstelle für das Jahr 2018 105'000 Franken einmalig und ab dem Jahr 2019 gut 850'000 Franken wiederkehrend zu bewilligen. Mit den vorgesehenen Massnahmen soll den veränderten Anforderungen im Bereich Obdachlosigkeit Rechnung getragen werden. Denn immer mehr auch psychisch kranke Personen müssen in der Notschlafstelle übernachten. Mit der Erweiterung werden für Männer und Frauen zwei unterschiedliche Standorte zur Verfügung stehen. Am zweiten Standort werden Zimmer für länger dauernde Aufenthalte baulich angepasst. Darüber hinaus ist ein gezielter Einsatz sozialarbeiterischer Beratung vorgesehen. Mit der geplanten Erweiterung und der konzeptuellen Anpassung der Notschlafstelle können auch die Anliegen eines parlamentarischen Vorstosses weitgehend eingelöst werden, welcher im Februar 2017 dem Regierungsrat zur Berichterstattung überwiesen wurde.

